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Wenn so ein sportliches Talent um die Freigabe gegen Einwurf von Kleingeld bittet, kann man
ihm diesen Wunsch nur schlecht abschlagen. Wir als 1. FC Nürnberg, der nur zu bestimmten
Tageszeiten käuflich ist, haben immer gesagt, dass echte Talente nur begrenzte
Entwicklungsmöglichkeiten bei uns haben und sind weiterhin felsenfest davon überzeugt, dass
wir besser damit fahren, gescheiterte Existenzen für einen überhöhten Preis zu kaufen und
entwicklungsfähige Spieler für ein paar Krümel zu verschenken. Tradition muss gepflegt
werden.
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